

Capitan Sicarius de los Ultramarines

Autor AGRAMAR
domingo, 11 de noviembre de 2007

El Capitan Cato Sicarius es el capitán más veterano de todo el capítulo de los Ultramarines detrás de Agemman (capitan de la Primera compañía), Marneus Augustus Calgar (señor del capítulo) y de Lazlo Tiberius (capitán de la Vae Victus, tercera compañía, Comodoro de la Flota de Ultramar por designio del Capitán Uriel Ventris). Poco se sabe de sus orígenes o cual es su patria natal dentro del reino de Ultramar. Lo que sabemos de su historia se remonta a la 1ª Guerra Tiranida.

Tras la batalla por Macragge (745.M41), tras la cual fue destruida la 1ª Compañía y otras, como la 3ª y 7ª había sufrido bajas muy importantes, a menos que otras compañías como la 5ª estaban todavía en fase de reestructuración por las bajas sufridas en otras campañas.

Con la destrucción de la 1ª hasta el último hombre, incluido su capitán, Invictus, se decidió que el nuevo capitán sería Agemman, capitán aquel entonces de la 2ª Compañía. Debido a diferentes incidentes, bajas y situaciones inesperadas, se decidió que Sicarius, que por aquel entonces era capitán de la 5ª Compañía y tenía el cargo honorífico de Guardian de la Marca, fuera elegido como capitán de la 2ª.

Fue con este rango con el que luchó en la batalla por Medusa V y fue proclamado Héroe del Cisma de Medusa. Fue él quien condujo a una coalición de otros capítulos de marines espaciales en el planeta Medusa V en una búsqueda heroica personal para neutralizar la amenaza planteada por el Hechicero de Legión Negra, el infame Ygethmor el Impostor, jurando matar al hechicero con sus propias manos. Entre los capítulos que el capitán Sicarius condujo como comandante supremo estaban los Ángeles Oscuros, Puños Imperiales, Grifos Aullantes, Templarios Negros, Ángeles sangrientos y los Lobos Espaciales, además de los Ultramarines.

No se sabe si consiguió su objetivo de matar al perverso hechicero, aunque hay fuentes que dicen que Ygethmor fue abandonado a su suerte en la tormenta de disformidad por orden del propio Saqueador.

Aun así al final de la campaña, Cato Sicarius lanzó este comunicado:

"Hermanos:

El Liderazgo de las fuerzas combinadas del Adeptus Astartes sobre Medusa V ha sido un honor singular. En nombre del Emperador y de nuestros Primarcas, hemos negado este planeta al enemigo mortal y hemos aplastado a los enemigos de Humanidad. Nuestras pérdidas han sido penosas y algunas difíciles de superar, pero por ello todo, hemos luchado con la habilidad y la dedicación para la que se nos conoce como Adeptus Astartes. Ya que nuestro Astropatas han recibido la orden de que somos necesarios en otras partes, entonces nuestra hermandad ahora debe separar sus caminos. Coraje y honor, mis hermanos, por la gloria de nuestros Primarcas y del Emperador de Humanidad."

Sicarius estaba armado en la campaña de Medusa V con unas cuchillas relampago de precisión y una armadura artesanal, pero no sabemos nada de sus atributos o valor en puntos. Si alguno tiene acceso a Wd Inlgesas salían algunos datos, como esta historia en el número WD317.

Saludos!

Por Me y Asgaard